

Betreff:

Sanierung der Taunushalle
- CDU -

Antragstext:

Sanierung der Taunushalle

Bei der Veranstaltung des Wiesbadener Kuriers „Vor Ort“, am 7. Juni 2016, mit Bei der Veranstaltung des Wiesbadener Kuriers „Vor Ort“ am 7. Juni 2016 mit Oberbürgermeister Sven Gerich, wurden in Wiesbaden-Nordenstadt von den Bürgerinnen und Bürgern nahezu alle Themen angesprochen, für die der Ortsbeirat zum Teil seit Jahren versucht, Lösungen zu finden.

Die CDU Nordenstadt nimmt die Wünsche, Sorgen und Probleme der Bürgerinnen und Bürger ernst und stellt daher die vorgebrachten Punkte dem Ortsbeirat erneut zur Abstimmung, um die Verwaltung offiziell zum Handeln aufzufordern.

Daher möge der Ortsbeirat wie folgt beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, verbindliche Aussagen zu treffen, wann es zu den ersten Sanierungsarbeiten in der Taunushalle kommt und welche Arbeiten umgesetzt werden sollen.

Dabei erwartet der Ortsbeirat, dass die Nutzer der Taunushalle frühzeitig über die Sanierungsarbeiten unterrichtet werden.

Des Weiteren wird der Magistrat aufgefordert, sicherzustellen, dass die erforderlichen Restmittel zur kompletten Sanierung in den Haushalt 2018-2019 eingestellt werden.

Begründung:

Erfolgt mündlich in der Sitzung

Gez.
Rainer Schnatz
Vorsitzender der CDU-Fraktion

Wiesbaden, 05.07.2016